



### Jesús lava los pies a los discípulos

Jesús, antes de su muerte, quiso dejar a sus discípulos un mensaje: el amor es lo más importante.

Mientras cenaban, se levantó de la mesa, se quitó el manto, cogió una toalla y echó agua en una palangana. Comenzó a lavar los pies de sus discípulos y a secárselos con la toalla.

Simón Pedro se resistía, pero Jesús le dijo que lo que estaba haciendo era muy importante, aunque él no lo pudiera entender de momento. Entonces Pedro accedió gustoso.

Después de lavarles los pies, se puso de nuevo el manto y volvió a sentarse en la mesa. Les dijo:

—¿Comprendéis lo que acabo de hacer con vosotros? Vosotros debéis hacer lo mismo unos con otros.



Juan 13,1-20

1 Rodea  la respuesta correcta.

– ¿Qué lavó Jesús a sus discípulos?

– ¿Con qué les secó?



– ¿Dónde echó el agua?

– ¿Quién no quería que Jesús le lavara?

